

港中だより

伊勢市立港中学校 No.10

R2. 7. 15

校長 金森 晃生

中体連夏季伊勢度会交流大会

今年度、運動部は対外試合や公式戦などほとんどすべての大会が中止になっていました。その中で、スポーツ庁から代替え案を考え、大会を開催できないかという要請がありました。また、三重県中学校体育連盟、伊勢市・度会郡の中学校体育連盟も3年生がこれまで頑張ってきた中学校の部活動の一つの区切りとして大会が開催できるように模索してきました。感染症・熱中症対策がなされたうえで、どのように開催することができるか、各部活動の顧問を含めて全教員、関係機関などで試行錯誤し、その結果様々な対策を講じることで、開催することにしました。ただ、各競技においては特別なルールや出場に関する決め事など、多くの感染症・熱中症対策のためのガイドラインを設けています。生徒のみなさん、保護者のみなさまにもこの交流大会は3年生のための大会であるという主旨を理解し、賛同していただいたうえで、大会を開催したいと考えています。すべての方々の理解と協力がなければ、交流大会を開催することができませんので、よろしく願いいたします。以下に現時点での日程をお知らせしますが、詳しいことは各部の顧問からの連絡で確認してください。

なお、今後の状況によっては、交流大会の延期、中止もありますので、ご理解ください。

7月25日(土)

○野球

- ・1回戦 (vs 伊勢宮川)

○バスケットボール

- ・男子1回戦 (vs 度会)
- ・女子2回戦 (vs 厚生、南勢勝者)

○ソフトテニス

- ・男子個人戦：トーナメント

7月26日(日)

○ソフトテニス

- ・女子個人戦：トーナメント

○卓球 個人戦：トーナメント

○バスケットボール

- ・男子準決勝、決勝
- ・女子決勝

○野球

- ・2回戦

8月1日(土)

○バドミントン

- ・男女個人戦：トーナメント

○サッカー

- ・リーグ戦 (vs 二見)
- ・リーグ戦 (vs 五十鈴)

○バレーボール

- ・リーグ戦 (vs 二見)
- ・リーグ戦 (vs 五十鈴)

○野球

- ・準決勝、決勝

8月2日(日)

○サッカー

- ・準決勝、決勝

○バレーボール

- ・準決勝、決勝

給食時間について

先週給食の時間を5分延長しました。試行で実施しましたので、今週は通常の準備15分程度、喫食15分程度に戻りました。生徒のみなさんに行ったアンケートですが、「15分」「20分」「どちらでもよい」の中から選び、その理由を書いてもらいました。その結果

15分 88人 20分 80人 どちらでもよい 96人

となりました。15分を選んだ理由は

- ・20分だと昼休みが短くなるから。
- ・15分で食べ終わることができるから。

20分を選んだ理由は

- ・ゆっくり食べることができるから。
- ・15分では食べ終わらないことがあるので、給食を残すことがあるから20分にしてほしい。

どちらでもよいを選んだ理由は

- ・自分は15分で食べることができるけど、まだ食べ終わることができてない人がいるから。
- ・自分はどちらでも食べられるから。

という結果でした。この理由から、昼休みが今までのように25分あれば喫食は20分でもよいということになります。ただ、全体を5分遅らせ、放課後の時間を確保できないことは、部活動や委員会などにも影響します。昼休みを確保し、終了時間を変えない中で20分の喫食時間が確保できるよう考えていきたいと思います。もう一つ、準備を早くすれば今まで通りでも、15分以上が確保できる、という意見がありました。その通りです。きちんと手洗いをする時間は必要ですが、みんなで協力すれば準備を早くすることはできると思います。各クラスで取り組んでみてください。



中間テスト

17日(金)に前期中間テストがあります。1年生にとっては中学校での初めてのテストです。これまでの学習の成果が発揮できるようにしっかり準備をしてテストに臨んでください。小学校の時よりはテストの内容が難しくなっていると思います。そのために、テスト前には部活動もなくなります。また、放課後に質問したり、学習したりする時間を設けています。テストはこれまで学習した内容がどの程度理解できているかを確認するためのものです。ですから、もしテストで間違えても復習することで補うことができます。これからもその繰り返しです。だからと言って、何も勉強せずテストを受けたり、テスト後、間違えたところをそのまま復習せずにはおいたりすると、わからないことがどんどん増えて、授業がつまらなくなることがあります。義務教育で自分に必要な力をしっかりつけるためにも、全力で準備をしてください。



授業・部活動参観 あいがとうございました

先週4日間の授業と部活動の参観を行いました。お子様の授業やその他、学校生活の一端を見ていただきました。アンケートはそれほど多くはありませんでしたが、感染症対策にご理解をいただいたり、授業を褒めていただいたり、教室案内のご指摘をいただいたりしました。次回から生かせるようにしていきます。

今回は保護者のみなさまの密集を避けるために、日も時間も特に限定しませんでした。1人で参観ですとなかなか教室に入りづらいこともあった様ですが、今後もこのような形式も考えたいと思います。延べ100人ほどの保護者のみなさまに参観していただきました。マスクの着用等ご協力ありがとうございました。

